



ARQUIDIÓCESIS PRIMADA DE MÉXICO LANZA NUEVA APLICACIÓN: IGLESIA DIGITAL

- La aplicación, ya disponible para iOS y Android, acerca a la Iglesia católica con sus fieles, facilitando la espiritualidad gracias a la tecnología.
- Entre sus funcionalidades destacan el botón SOS para que los fieles encuentren a su sacerdote más cercano, una red social católica, entre otras.

CIUDAD DE MÉXICO, a 12 de octubre de 2022. – El día de hoy la Arquidiócesis Primada de México presentó la nueva aplicación móvil Iglesia Digital. El Lanzamiento se llevó a cabo en la Nacional Basílica de Guadalupe con la presencia del **Arzobispo Primado de México, Cardenal Carlos Aguiar Retes; Ricardo Salinas Pliego, Presidente de Grupo Salinas, quien donó la tecnología para desarrollar la aplicación a través de Fundación Azteca; y Ninfa Salinas Sada, Presidenta del Consejo de Fundación Azteca.**

Iglesia Digital es una aplicación única en el mundo que pone los servicios de la Iglesia al alcance de la mano de los usuarios. Este desarrollo busca generar un espacio de encuentro, diálogo y evangelización, aprovechando la tecnología.

La presentación de la app estuvo a cargo del periodista Jorge Zarza quien realizó una demostración de navegación en la plataforma y mostró las funcionalidades del nuevo desarrollo. “**Es una aplicación realmente amigable y fácil de usar a cualquier edad. Sobre todo ofrece servicios necesarios para la comunidad en los momentos más difíciles, como lo es el botón SOS para contactar a un parent en cualquier momento**”, señaló Zarza.

En el proceso de desarrollo de la plataforma y con la voluntad del Cardenal Carlos Aguiar Retes se realizaron ocho foros de escucha con niños, adultos, sacerdotes, secretarios parroquiales y agentes de evangelización. Así se definieron los módulos que contiene este espacio de encuentro, entre ellos destacan:

- Directorio de todas las parroquias con dirección, horario de misa y oficinas.
- Registro de Intenciones para ser leídas en la Celebración de la Eucaristía.

- Red social para los fieles.
- Transmisiones digitales de misas.
- Repertorio de oraciones de todos los tiempos.
- Biblioteca de recursos evangelizadores digitales y formativos.
- Recursos publicados en la revista *Desde la fe* y la página oficial del Arzobispado.
- SOS, servicio especial para encontrar con geolocalización a un sacerdote que asista ante la necesidad de una misa de funeral o la atención de un enfermo.

Este espacio está a la disposición de todos los movimientos religiosos, órdenes religiosas e instituciones católicas que deseen compartir información. **"Toda dinámica evangelizadora tendrá espacio en esta aplicación"**, expresó el Padre Álvaro Lozano Platanoff, Vicario de Pastoral.

La aplicación está disponible en las tiendas de aplicaciones de dispositivos iOS y Android, con el nombre Iglesia Digital. Puede descargarse en cualquier teléfono con conexión a internet. El usuario puede registrarse, crear fácilmente su perfil con fotografía y comenzar a navegar en la aplicación.

Atentamente
Oficina de Comunicación de la
Arquidiócesis Primada de México

Contacto: Xóchitl Austria (5532103945)
Carlos Villa Roiz (5539558462)